










Spezifikation/ Specification

DIOStart aroma 

Verpackung 

Packaging 

Innenverpackung Bodennahtbeutel LDPE-Folie 400 x 650 x 0,1 mm, Folienfarbe durchsichtig. 

Umverpackung in Kartons. 

Die Verpackung entspricht den Anforderungen und Vorgaben der EU-Verordnungen 1935/2004, 

2023/2006, 450/2009 und 10/2011. Es gehen keine geruchlichen, geschmacklichen oder sonstigen 

Beeinträchtigungen des Produktes vom Verpackungsmaterial aus. 

Inner packaging; bottom seam bags LDPE film 400 x 650 x 0.1 mm, film color transparent. Externat 

packaging, paper carton. 

The packaging matches the requirements of legislation (EU) 1935/2004, 2023/2006, 450/2009 und 

10/2011. The product is not impaired sensory by the packaging material. 

Neuartige Lebensmittel oder Lebensmittelzutaten gemäß Verordnung (EU} 2015/2283 

Novel food or novel food ingredients according to legislation {EU} 2015/2283 

Die DIOStart Startgüter enthalten keine Zutaten gemäß der Verordnung (EU) 2015/2283 

The DIOStart sourdough starters do not contain ingredients according to legislation (EU} 2015/2283 

Lagerbedingungen 

Terms of storage 

Bei Raumtemperatur nicht mehr als 25 °C lagern. Bei sachgemäßer Lagerung ist bis zum Erreichen 

des Mindesthaltbarkeitsdatums keine übermäßige Abnahme der Aktivität des DIOStart aroma zu 

erwarten. 

Store at room temperature, not more than 25 °C. ff properly stored, until reaching the minimum the 

shelf life, the activity of DIOStart aroma will not decrease. 

Bestehen deutsche sowie englische Textfassungen nebeneinander, gilt im Zweifel der Wortlaut der 

deutschen Fassung. 

Please note that in case of legal dispute only the officia/ German version of this document is legally 

binding. 

Osnabrück, den 21.05.2024 

Osnabrück, May 21, 2024
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